



08.03.2013 – 16:10 Uhr

ikr: Besuch der kolumbianischen Vizeausenministerin in Liechtenstein

Vaduz (ots/ikr) -

Die kolumbianische Vizeausenministerin, Mónica Lanzetta Mutis, weilte am 8. März zu einem Arbeitsbesuch in Liechtenstein. Im Zentrum des Gesprächs mit Regierungsrätin Aurelia Frick standen die bilateralen Beziehungen zwischen Liechtenstein und Kolumbien sowie die Partizipation von Frauen in der Politik. Vor dem Arbeitstreffen wurde die kolumbianische Delegation von Erbprinz Alois zu einem Höflichkeitsbesuch empfangen.

Kontakt:

Amt für Auswärtige Angelegenheiten

Claudio Nardi

T +423 236 60 53

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100734258> abgerufen werden.